

## 20 Jahre Schule am Bauernhof - Mit allen Sinnen Landwirtschaft erleben

*„ Wir sind eine Schule, die keine Schule ist, wie man sie kennt. Das Schulgebäude ist die freie Natur, das Klassenzimmer, der Acker, die Wiese, der Wald und das Stallgebäude. Unsere Lehrenden sind die Pflanzen, die Tiere und die Menschen, die am Bauernhof leben.“*

Nach diesem Motto bietet das bundesweite Projekt "Schule am Bauernhof" seit nunmehr 20 Jahren Kindergartengruppen und Schulklassen die Möglichkeit einen Bauernhof zu besuchen und einen Tag am Hof mitzuerleben.

Im Burgenland geben 14 pädagogisch geschulte Bäuerinnen und Bauern den kleinen und großen Besuchern einen Einblick in den abwechslungsreichen Alltag am landwirtschaftlichen Betrieb. Die Kinder und Jugendlichen können selbst Brot backen, Äpfel pflücken und die Bauernhoftiere füttern. Sie sehen wo Kuh, Schwein und Huhn zu Hause sind und wie Lebensmittel aus bäuerlicher Produktion hergestellt werden. Das selber Tun und das Verkosten begeistert, fördert die Wertschätzung und trägt dazu bei die Zusammenhänge zwischen Mensch, Tier und Umwelt zu verstehen. Im letzten Schuljahr besuchten mehr als 2.000 Kinder und Jugendliche einen Schule am Bauernhof – Betriebe im Burgenland und konnten so mit allen Sinnen Landwirtschaft erleben.

### **Kontakt:**

LFI Burgenland – Schule am Bauernhof

DI Anna Makusovich

Tel.: +43 2682 702 423

E-Mail: [anna.makusovich@lk-bgld.at](mailto:anna.makusovich@lk-bgld.at)